



30. jähriges Freundeskreistreffen in Pirna / Dresden

Euch alle die mit uns das 30. Jährige Freundeskreistreffen hier in Pirna feiern, möchte ich heute nochmals für Euer Erscheinen danken. Besonders begrüßen wir die Schweizer Delegation, mit meinem Freund Albert und seiner Hildegard, seit 22 Jahren arbeiten wir zusammen und Kennen uns. Ich bitte Euch kurz aufzustehen und Gedenken den toten Freunden in Inland und Ausland, die uns in den 30. Jahren verlassen haben. Danke dass wir Euch gekannt haben und Ihr uns ein Stück auf unserem Weg begleitet habt. Unseren Dank möchten wir allen aussprechen, die in den zurückliegenden Jahren bei dem Aufbau und Erhalt unseres Freundeskreises tätig waren und noch sind. Durch die Treffen der Kollegen aus Spanien und Frankreich, kamen über die Strasbourger der Kontakt mit Hans Botzet und Herbert Kunz zustande. 1979 im Mai kamen viele Kollegen (mehr als 1 Bus) nach Karlsruhe, wir fuhren im Oktober nach Perpignan mit 9 Mann. Nach dem Treffen 1980 in Barcelona gründeten wir unseren Freundeskreis. Durch diese Treffen lernten wir in den Regionen der Gastländer, Land und Leute kennen, in Spanien, Frankreich, Portugal, Belgien, der Schweiz und auch in den Niederlanden. Bei uns fanden die Treffen in Karlsruhe beim Ziegler, und beim ESV, in Schwaigen, Edenkoben und Mannheim, zu dem Zeitpunkt hatten wir noch in der Bundesbahnschule günstige Übernachtungen und konnten in der Kantine feiern. Das 10. Jährige hatten wir schon in den Hotels mit über 200 Personen, wir fuhren Straßenbahn nach Herrenalb mit Essen und Trinken dort mit Musik, ins Verkehrsmuseum Sinsheim und beim Rittermahl auf der Burg bei Steinsfurt. Nach dem unser Treffen bei Freiburg /Brs. leider nicht zustande kam, konnten wir das Treffen in Gotha in aller Ruhe vorbereiten. Mit 144 Teilnehmern, davon die Hälfte Spanier, konnten wir zufrieden sein. Eisenach, Erfurt, Weimar und Gotha, begeisterten alle unsere Gäste. Seit 1983 machen wir Sommerfeste, das 1. im Garten vom Rudi und Gisela, Abschlussfeste in Dierbach und Mannheim. 144 Wanderungen, bei der eine davon dank Dieter Meixner regelrecht im Bach endete. Berlin war immer schon eine Reise wert, einmal Dank Frank Schirmer. Nochmals vielen Dank allen Tellerwäschern, Tisch- und Stuhlaufstellern, Salatvorbereitern und Kuchenbäckern, den Resteessern nach getaner Arbeit und den Vorbereitern von allen unseren Festen und Wanderungen. Bei so einer Feier wie heute, kann man einigen Personen auch eine Freude machen, die sich die ganze Zeit für Uns engagiert haben. Für einen Mann der ersten Stunden haben wir eine Freundeskreismütze organisiert und das ist unser Walter Dickemann. Seit 1984 immer mit im Vorstand als 2. Vorsitzender, Schriftführer, Beisitzer, Kassier oder Kassenprüfer sind Rudi Ganz, Siegfried Gönner und Peter Huber. Auch unser Homepagemann Manfred Blamberg, hat in den letzten 12 Jahren zu uns gefunden und dabei sehr viel Zeit für unsere Homepage aufgebracht und tut es noch. Für Euch haben wir je ein Poloshirt organisiert. Seit 1979 dabei und immer etwas vorzubereiten hat unser Heiner Kerth, manchen Schweiß vergossen, deswegen bekommst Du lieber Heiner einen Bademantel XXXL mit dem Freundeskreisabzeichen. We are the Champions. Noch viele hätten bestimmt noch ein Geschenk verdient, leider würde das unser Budget überschreiten. Nochmal Euch allen vielen Dank, vor allem unseren Angehörigen die uns immer unterstützen. Mein persönlicher Dank gilt Rudi Ganz und Heiner Kerth, die mich von den Vorfahrten immer gut nach Hause gebracht haben oder ich sie??? Salut. Auch ich danke Euch für den Bademantel XXXL mit Freundeskreisabzeichen.

Der Vorstand des Freundeskreis der Zugbegleiter Deutschland

Helmut H. Gönner

